
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 180 /2022 

 

 
Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para 

determinar às Secretarias Responsáveis, que realize um levantamento nas 

praças que possuem parques na cidade e identifique a necessidade de 

reposição de areia dos parquinhos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Tal levantamento em todas as praças que possuam parques, 

justificasse, porque é de nosso conhecimento que alguns estão sem ou quase 

nada de areia, que é muito importante para amortecer quedas das crianças, e 

também, os buracos, ocasionados pela falta dela podem causar acidentes de 

queda, principalmente com crianças e idosos que utilizam nossas praças e 

parques para momentos de lazer.  

Gabinete do vereador, 25 de julho de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


